

Accusé d'avoir cassé la statuette de la vierge Marie, un jeune est sur le point d'être déferé en prison

L'affaire fait grand bruit dans la ville de Bafoussam. Suite à la plainte du curé de sa paroisse, le jeune Paul Lando (ici en image) qui souffre de problèmes mentaux a été interpellé par la police puis placé en garde à vue. Il nie les faits qui lui sont reprochés.

D'après les membres de sa famille, le prêtre en question aurait réclamé la somme d'un million de Francs CFA afin de retirer sa plainte. Ces derniers disent avoir proposé de souder la partie endommagée de cette figurine et réclame l'usage des caméras de surveillance dont dispose l'église pour faire toute la lumière sur cette affaire.

Avec Afrik-Inform
